

# Erichs Erinnerungen

## Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

### Kapitel 5: Wer übt, hat's nötig

Herr von Tufen stellte hohe Anforderungen, nicht nur an sich selbst, sondern auch an sein Mündel. Und so verbrachte Erich einen Großteil seiner Zeit damit, Rezepte und Anweisungen auswendig zu lernen, um seinem Vormund im heimischen Labor zur Hand gehen zu können.

Es dauerte drei Monate, dann hatte er sich soweit eingelebt, dass er sich neuen Herausforderungen gewappnet fühlte. Und so packte er eines schönen Abends, nach einem langen Tag voller Hahnenklee und Krötenwurz das aus, was seit sehr langer Zeit seinen Koffer nicht mehr verlassen hatte. Kurz zögerte er, dann hob er die Geige und brachte die Musik zurück.